

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

BUEN COMIENZO DE TEMPORADA PARA NUESTRAS CHICAS

- Noticias -



Publicado el Martes 18 de marzo de 2014

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Dos oros, cuatro platas y un bronce.

El pasado fin de semana el CGR Dos Hermanas, participo en diferentes torneos obteniendo muy buenos resultados.

El sábado participaron en Diputación Maria Perez, Belen Nieto, Carmen Sanchez que se proclamó subcampeona y Lucia Rodriguez que obtuvo la tercera posición. Ambas clasificadas para la final de su circuito.

Al mismo tiempo, participaban en Sanlúcar de Barrameda, Carmen Garcia con Aro, tras un buen montaje obtuvo la 2ª posición. Marta Pecero que realizando un precioso montaje con pelota obtuvo la 2ª posición e Inmaculada Montaña, tras realizar un montaje brillante con mazas, obtuvo la 1ª posición.

Por ultimo, el Domingo el CGR Dos Hermanas participó en el Torneo celebrado en El Cuervo, realizando unos buenos montajes. Nuria Esteban se proclamó campeona en Alevin pelota y Elena Jurado subcampeona en Senior Aro. También destacar la buena actuación de Nuria Quiles con sus flamencas Manos Libres y Cristina Repiso Aro.

A seguir trabajando chicas y enhorabuena!!!

